

## Neue Heimat Tirol

### Ehrung für Verdienste um den gemeinnützigen Wohnbau

INNSBRUCK (30.10.2014). Für ihre Verdienste um die gemeinnützige Wohnungswirtschaft wurden führende MitarbeiterInnen von Tiroler Wohnbauunternehmen in Innsbruck geehrt. Im Rahmen einer Feierstunde dankte Tirols Wohnbaureferent Landesrat Mag. Johannes Tratter für die professionelle Arbeit, leistbares Wohnen in Tirol zu ermöglichen. Landesobmann Prof. Dr. Klaus Lugger würdigte hervorragende Motivation der Ausgezeichneten, ihre sehr gute Ausbildung und Freude an der Arbeit.

Das Große Ehrenzeichen in Gold des Österreichischen Verbandes Gemeinnütziger Bauvereinigungen-Revisionsverband erhielten:

- Bürgermeister Dipl.-Vw. Hubert Rauch, er ist seit 18 Jahren Aufsichtsratsvorsitzender der WE
- Renate Peer, sie leitet seit 29 Jahren den Aufsichtsrat der Volksheim
- Ing. Christine Lindenberger als 24 Jahre lang tätige Aufsichtsrätin und Prüfungsausschuss-Obfrau der NHT
- Dr. Marie-Luise Pokorny-Reitter – fünf Jahre NHT-Aufsichtsrätin
- DI Dr. Elisabeth Bader – drei Jahre Aufsichtsrätin und Bauausschuss-Obfrau der NHT
- DI Helmut Crepaz (AdTLReg.)
- Prok. Ing. Mag. Peter Schmill (NHT)

Ehrenzeichen in Gold gab es für Carlo Auckenthaler (WE), Dr. Reinhard Crepaz (Vorstand Volksheim), Ernst Degischer (NHT), Lore Fritscheck (WE), Hochkogler Isabella (WE), Karin Klein (WE), Peter Obernberger (Int. Studentenhaus), Claudia Tariello (WE), Werner Triendl (WE), Sager Venerand (Frieden) und Dieter Würtenberger (NHT).

Das Ehrenzeichen in Groß Silber erhielten Ing. Markus Bacher (Tigewosi), Daniel Grumser (NHT) DI (FH) Thomas Hackl (Tigewosi), Katharina Isser (NHT), Monika Peinstingl (WE) und Walter Wanner (WE). Mit dem Ehrenzeichen in Silber ausgezeichnet wurden Anton Eder (NHT) und Alois Felderer (NHT).

**Bildunterschrift:**

Ehrung für verdiente MitarbeiterInnen der gemeinnützigen Wohnungswirtschaft in Tirol durch (von li.) Wohnbauratesrat Johannes Tratter: Renate Peer, Elisabeth Bader, Christine Lindenberger, Marie-Luise Pokorny-Reitter, Hubert Rauch und als Gratulant Landesobmann Klaus Lugger (ganz re.).

Foto: Vandory